

Rennes, le 7 mai 2020

Chers frères et sœurs,

Comme chaque année, vous étiez nombreux à envisager de consacrer quelque jours des vos vacances pour les sessions de Paray-Le-Monial. Cette année, la situation sanitaire nous oblige à transformer, en profondeur, la manière dont nous avons l'habitude, l'été, de témoigner de l'Amour du Coeur de Jésus pour le monde. Restons mobilisés pour cette annonce !!! Plus que jamais, le monde a besoin d'entendre le message de Paray !

Le sanctuaire de Paray restera ouvert tout l'été pour accueillir les pèlerins dans un format adapté aux exigences sanitaires. Mais nous ne pourrons pas réunir autant de personnes que d'habitude, il ne pourra donc s'agir que de mini-sessions au parc des Chapelains, avec louange, enseignement et messe, mais sans mission enfant ni ado.

C'est pourquoi, nous voudrions vous proposer de vivre et faire vivre l'expérience de Paray localement. L'expérience de Paray c'est quoi ? C'est celle de la rencontre :

- La rencontre d'autres personnes, chrétiennes ou en recherche
- La rencontre personnelle de Jésus

Pour cela, 2 possibilités :

- 1ère option : monter vous-mêmes, avec plusieurs frères, une mini-session locale sur votre lieu de vie habituel,
  - en lien éventuellement avec une paroisse, communautaire ou non,
  - pour des groupes très variables (20, 50, 100 personnes suivant ce qu'il sera possible de faire ou non cet été).
- 2ème option : inviter des amis ou des voisins à vivre un temps spirituel chez vous.

Nous préparons des outils pour vous soutenir dans cette mission. Ce qui se vivra à Paray sera accessible en direct sur EmmanuelPlay. Mais surtout, nous mettrons à disposition des kits clés en main pour vous aider à mettre en œuvre facilement ces mini-sessions locales ou à domicile. **Nous vous donnerons, fin mai, tous les détails sur ces kits.**

Mais ce n'est pas tout... Nous avons une dernière proposition à vous faire. Il nous semble que la crise que nous traversons est une opportunité à saisir pour rejoindre les personnes plus éloignées de l'Église à partir de l'expérience commune de cette pandémie qui amène beaucoup de personnes à s'interroger sur notre mode de vie, nos priorités, nos valeurs,...

Nous vous préparons donc un nouveau parcours, radicalement missionnaire, pour nous ouvrir à la rencontre avec des personnes proches de nous et loin de la foi (voisins, personnes rencontrées lors du confinement...). Là aussi, nous préparons un support pour vous accompagner.

Paray 2020, ça fait longtemps qu'on en parle... « Soyez mes témoins », c'est le thème que nous avons choisi pour cet été. Nous n'avions évidemment pas prévu que les choses se déroulent ainsi mais l'Esprit-Saint nous prend au mot et nous appelle à sortir de nos habitudes et sortir de Paray pour être cette Église en sortie que notre Pape appelle de ses vœux.

Alors, en avant les frères !!! Soyons imaginatifs et audacieux ! La grâce de Paray, c'est chacun de nous, c'est l'expérience de l'effusion de l'Esprit-Saint que nous avons faite et qui nous pousse à être témoin de l'oeuvre du Christ dans nos vies... Prions unis les uns aux autres pour être renouvelés par l'Esprit-Saint et pour qu'Il nous inspire la meilleure façon de vivre la mission cet été !!!

**Guillaume et Charlotte Lecoq**  
Coordinateurs des sessions d'été à Paray